
コミュニティ・スクールだよりコミュニティ・スクールだより

小平市立小平第二中学校　
学校経営協議会

ざんぎ

＊第1回CS委員会（5/15）学校経営方針について、今後の活動計画
＊第2回CS委員会（7/3）非認知能力校内研修進捗状況について
　　　　　　　　　  「自閉症・情緒障がい特別支援学級への理解」研修
＊第3回CS委員会（9/20）第1回学校評価結果考察、
　　　　　　　　　  「非認知能力」について各委員の思い語る
＊第4回CS委員会（11/11）CS研修会「自閉症・情緒障がい特別支援学級への理解」
＊『ぷらっとカフェ』（12/12）
＊第5回CS委員会（1/21）第2回学校評価結果考察、次年度学校経営方針提示
＊『ぷらっとカフェ～給食試食会＆茶話会』（2/17）
＊第6回（3/8）学校状況報告、1年のまとめ、次年度へ向けて
＊『CSだより』発行4回

※コミュニティ・スクール（CS）＝学校経営協議会が設置されている学校
※ CS委員会＝学校経営協議会　

 3⽉8⽇(⼟)、⼆中での学校公開の後、図書室に参集し、第6回CS委員会（最

終回）を開催しました。主に今年度の振り返りと次年度へ向けての計画を話し

合いました。学校評価の中で、今年度、⼆中⽣の学⼒が向上しているとの評価

がありました。そこには、先⽣⽅が毎学期実施している授業研究・授業公開が

⼤きく貢献しているのではないかと意⾒が出ました。⽇々忙しい業務の中で、

教員が他の教員の授業を⾒る、そして、そのあと討議をするといった時間をつ

くり、⾃分の授業にフィードバックしている・・その積み重ねが⽣徒たちへ質

の良い授業を届け、延いては学⼒の向上へもつながっている

今年度の
主な活動

こんに
ちは！
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（CS）（CS）

学校経営協議会ってなに？
コミュニティ・スクール（CS）ってなに？

〜皆さんに知っていただきたいというところから今年度はスタートしました〜

のではないか、と。⼀番頑張っているのは⽣徒たちですが。

 それを取り巻く学校・保護者・地域も⼀丸となって、⼦ど

もたちを⽀えていきたい、そのためにCSが効果的なつなぎ

役となることができるように来年度も更なる活動を進めてい

きたいと思います。来年度もご協⼒をよろしくお願いいたし

ます。



問 い 合 わ せ 先  
⼩ 平 ⼆ 中 � 副 校 ⻑ � 相 澤 史 彦

ぷ ら っ と カ フ ェ 開 催 し ま し た

総勢22名

話題が⾶び交いました。

たくさんのご参加、あり

がとうございました。
茶話会

ラーメンサラダ

どさんこ汁

ざんぎ

ごはん

牛乳

☎042-341-0244

コミュニティ・スクール（学校経営協議会）は、学校と保護者・地域住民
などが力を合わせて子どもたちを育む「地域とともにある学校づくり」に
取り組むための仕組みです。

R7.3.24
No.4
➁

✉kodaira2chu.cs＠gmail.com

 昨年のお話しになりますが・・・12⽉12⽇(⽊)15時半から、⼩平⼆中カウ

ンセリングルームにおいてぷらっとカフェを開きました。参加者は当⽇参加の

保護者お⼆⼈と、吉⽥校⻑先⽣・堀江SSW・CS委員の計10名で懇談しまし

た。⼩さな⼩さな会ではありましたが、保護者の⽅々の⽣の声を聞く⾮常に貴

重な時間となりました。ぷらっとカフェは不定期開催ですが、今回のように保

護者の皆さんの声を聞いたり、保護者の皆さん同⼠の情報交換の場になったら

いいな、と今後も開催検討中です。こんな⾵な機会が

あったらいいのに・・などご要望・ご意⾒ありました

ら、下記のCSメールまでご連絡ください。検討のヒン

トにさせていただきます。

 2⽉17⽇(⽉)11時より給⾷試⾷会＆茶話会を⾏いまし

た。来年度の新⼊⽣保護者、現役保護者、地域の⽅に相

澤副校⻑先⽣と栄養教諭の吉村先⽣、CS委員が⼩平市⽴

学校給⾷センターに集合です。吉村先⽣による⾷事の⼤

切さ、学校給⾷に対する熱い思いを伝えていただいたあ

と
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に、お待ちかねの試⾷会！味付けは？量は？温かさは？−−−ともかく美味し

い！！⼆中の⽣徒さんは残⾷も少ないとのこと。様々なメニューや⾷材の⼯夫

と調理員さんの丁寧な作業の賜物と思われます。試⾷会の後は、茶話会です。

来年度⼩平⼆中に進学されるお⼦さんをもつ保護者の⽅を中⼼に楽しくお話を

しました。部活のこと、放課後のことなど気になる

① ぷ ら っ と カ フ ェ㏌  ｶ ｳ ﾝ ｾ ﾘ ﾝ ｸﾞ ﾙ ｰ ﾑ

➁ぷ ら っ と カ フ ェ㏌  給 食 セ ン タ ー

令和6年度のお便りは今号で最終回となります。
令和7年度も⼩平⼆中CS委員会をよろしくお願いいたします。


